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盤韮畳語纂譜慈善擦㌫諾’皿珊一階虹エ
De conformi(ぬd oon‖o estabk賭do en eI ar砥uo 318 del Cedigo O喝iiniQO de Ordenam ento

ltrritoriaI, Autonomfa y DescentraI繭n (COonD), enぬSala de Sesiones del Gobierno

Aut6nomo DescentI輔zacめParroquぬl R胴I Gral. Pe寄ro J, Monterp, Siendo南S 15鵬O minutosぬ

Junta Parroqufal Rural Gral. Pedro J. Montero, PreSidida porぬLicencね(ね, Soraya Sanchez RIvas

y conぬpresencia de鵬se敢)res VOcaies帥5u Orden: SL Jose Ca面崎Sra, Ru珊Zapata, Sra.

Rommy Vaca, Ing_ Ho喝er C航qu刷eira, aCtuando como Se(鮪庭師D el ¶go. Danny Gamboa

Pik)ZO; Se則nieron en s鏡絶n ord臨aria para trata両誌siguientes punt腿en eI ord飢del dfa,

1.しectura y坤融d劇ac掛de艶s胎n o巾inaria cele曲別ねeI 29 dejunio de1

之0まま書

2. Lect肌ra y aI柑rfu軸deI a虞a de s踏i6n soIemne conmemora蹄va celebIat eI

ll de j山io deI糊披por ce蹴del龍m畦si調IO寄ig6simo aniversario de

C嶋種Ci6れdeぬ中軸的印幡G峰山P曲調か一〇 M寄れ敢肌

ま　暮れ同調肥dep舶重
4. Va「iosγ唖

Previo a Ia instaぬd血de隠ses治n or軸aria el Si訓戒ario infor憫a la Se吊ora Presidenta que

靭軸e割quoⅢm a馳uぬ　　　　　　∴

La P舶- Pone en conS触覚aCi6n de 1〇台龍揃料鎧V耽己ies eI orden del dfa es由b脚o

mecfante convocatoria No-綿-2022 de触rra 20 de julio para que mocionen su aproぬedn y

SO請e瞭抽a a vo由C誇れ.

EI Ingeniero" Ho喝er Ch岬画en uso de自画bra m∝iona se ap「uebe eI orden del dfa, mOCi6n

即e es堰郵燭旧ada関北ね的輪. Ru軸あpa由.
La Presidenta orde鴨al Secr髄arie someta a v軸r軸はmoci6n画タはmisma que

Obtiene las s屯uientes resultados:

ま涌く耽]osさ削りo　　　　　　　　　尋ねvo「

訣甫0隠.則曲盈関胞　　　　　　　　a患脚

Sefiora. Rommy vaca a患¥ぬ「

Ingeniero, Ho喝er Chuqui a favor

止da,痩ける凋書誌n劇鞍　　　　　　　a馬脚

Apro軸o po「 unanim舶dぬjunta叩u由I el orden deI dfa.

La Se充o掘Presidenta ordena al Seere由rio de lectura a時rilrne「 Punto deI orden deI dfa.

1○○ L(畑山輪y ap調baci6n deI ac掛de sesi鍋o鵬in甜ねcelebrada eI 29 de junio de1

ま0まま.

割Secretario informa aぬSe前ora Presidenta que esta en cons触覚aCi6n eI primer punto deI

α寄e職d由d南.

La醐ta ordena ∂I Se制帽鞄rio proceda a d∂r lect棚a del ac腕de鍵s繭l O繭na塙e, una VeZ

dadaぬIectura del acIaね的enciada置So略ya Sanchez m∝iem Se a叩賞敬鷲ぬlectura del acta,

m∝紙1 que es reS掘idada ∴por eI In eniero. Ho喝er alLl即Ji.

La Presidenta ordena al Sec帽由面) SOmeta a VOta蛍inぬmocfoII PreSentada,ぬmisma que

O踊帥eめS S向u軸噸磐ul由dos:

Se静on Jos6 Car珊o

S琉0掘. Ru伽あpa由

S琉0略. Ro鵬鵬y lぬ鐙

In蹄niero. Ho!ger Chuqui

し出る. So隠岬籍調ch鍍

Aprobando por unanimidadぬjunta

Ce確ELa e1 29 de junio de霊2022.

a患vo「

aゐvo「

a缶vo「

a患VO「

a鐙vo「

Parroquial la lec劃旧deI acぬde sesi6n ordinaria anterior

臆　二二二、、へ

La Sefrora Presidenta ordena a事Secretario de Iectura al segundo punto del orden del d由.  ‘ l品-

2.-しe虞棚減a γ aP調baci6n del acta de sesi6n soIemne conmemol同庫iva ceIebrada eI fi-

de ju事io de1 2022 po書ce寒ebraci6調de寒ce競艇simo棚g6simo紬ive細sario de creaci6n d亡、 ‘

書a pamoquia Gral. Pe寄roコ. Mo巾糎調。

割Secretario info「ma aぬSe高ora Presidenta que es庵en consideraci6n e書segundo punto deI

鋤もen de! dね,



dada la lec加ra deI ac由Ia Se吊ora. Ruth Zapata en uso de la palabra m∝iona se aprue【鷲Ia

軸ra del acta m∝i6n que es respeIdada por la Se静ora. Rommy Vaca.

La Presiden由Ordena aI Secretario someta a votaci6n la m∝i6n presentada, Ia misma que

O蘭ene Ios siguientes resu隠dos:

Se篭o寛Jos6 Car輔O a favor

Se再ora. Ruth Zapata a favor

Se訊ora, Rommy Vata a favor

Ingeniero, Holger Chuqui a favor

鵬da, So賦岬議場h徴　　　　　　　a昂vo「

Aprohando por unanim鵬d la junta pa間門uia書Ia Iectura del acta de sesi6n solemne celebrada

e1 11 dejulio de1 2022.

La Preside鳴Ordena que po「 Secreta向se de l〔迂山ra al tercer punto deI orden del dfa.

2義一珊同「鵬e de p蘭巳S迫馨れぐね重

lわT Seeretarfa se informa a fa presiden屯qlIe eS患en considerac繭1 eI teIter Punto del orden

de霊dゐ,

La Presidenta - comPa稲繭$ V(職Ies dentro de mi informe Ies da庵a conocer Ias actividades

reaIizadas desde e1 30 de ju雨d has砥eI d患de hey.

割30 de junio me mo胸Ce hasぬ陥guachi al municipio a retirar eI d∝umento del convenio pa昭

eI permiso p師宣ぬdel pぬn de co棚ngencia ac縫rdense que nosotros anduvimos en este

Pr∝eso de a硝請has由ぬco融si6n de塙nsito para que nos entreguen喜a aprobaci6n de la

Un舶d de Rescate y Emergencias - UR削d6nde庭mゐmos que solicitar Ia ∂mbulancia qu6 era

uno de Ias requisitos que画fan enぬIntendencia del Guayas,

De su paれeぬpolicfa comunitaria VI〕Se霊inしude飽este dfa vino a p脂gun由r si habia alguna

novedad de関rte de nosotros por esto deI tema de !a seguridad de nuestra parte no tenfamos

ninguna nove(ねd aqu4 mds que los acont強調ientos que se habfan dado en Ia caIIe del robo de

めs臓Iulares′ eIIa vino enviada por el mayo「 de Ia policね, jefe de el由a pregun由r sobre aquelIo.

Deぬs actividades realizadas en el mes de juIio tenemos:

割01 el Ingeniero,重滝n随rzalIo de Ia Corporaci6n Nacionai de割edricidad - CN軋印Vino a

OOmunicar que eIIos estaban socializando el trabajo que est5n haciendo del interconec飴do eso

estaban s∝ialtizando en la gasolinera que est5 cerca del cruce a Buena Fe; de a冊se reaIiz6

gestiones po「めde Ia d∝umentaCi6n que habfa que enviar a la Intendencia del Guayas.

EI O4 estuvo aquf el Joven. Lcona巾O Ruiz del departamento de cultu旧de la Universidad Estatal

de MiIag調′ el vino a cocndina「 COnmigo eI asLlnto del grupo de danza que iba a coIaboramos

Para eI dfa s5bado O9 de julめen el fes髄va=d庇胎rico en eI pa叩ue IineaI′ de su pa巾e vino a

COOrdinar el transporte para los chicos a que haya un espacio donde eI10S Puedan cambiarse, Ia

aIimentac鮒I Pa旧eS鈍dねs como tanto当珂励el evento del dねIunes 10 Cual ya qued6

COOr軸adQ, eI adem誌vino a soc闘zar lus servicios comunitarios que tiene Ia universidad

d6nde le consulte que si de pronto髄enen a霊g心n proyecto d6nde se pndie昭n inc輔「 a los adultos

mayores y 6l me d軸que habfa un p陶g隠鵬de danzas no solamen健Para書os adultos mayores

Sino tambien paraめs n絹os yo quede en enviar肌o紬O aぬU面唯艇idad Estatal de Milagro

Para que nOS dieran Ios requisitos para ver que nom誌es Io que elめs piden c6mo puede ser

mov胞aci6n o soIamente tener cierto grupo de pa舶Cipantes, eso nOSOtroS tend南mos que ver

Para que看os aduitos mayores tengan mayor pa鵬Cipaci6n en estas cosas, aParte de que nos va

a salir eso p庵c節camente gratuito y son dos dfas a Ia semana que se re血en con Ios adultos

mayo嶋s o con Ios ni吊os que vaγan a querer eSta「 en eI p調ecto; el nombre deI p調yeCto eS

tal畦舵S de artes oomunitarias, ese dfa tambi6n fui a la Intendencia deI Guayas de aIlf pas6 a

Yaguachi donde eI coroneI deぬcomisi6n de tねnsito para que nos firmaran unos d∝umentoS

que ten屯mos que旧慣r nuevamente donde el coro調eI Santam∂南con el o触o de Ia p節cj6n

Pa幅el車ersonal para eI c〇両OI viaI para eI fes舶I a塙stico del dfa Iunes ll de juIio.

割05 se reti竜el pemiso en Ia Intendencia del Guayas el cua書ya habfa sido aprobado po「 ctra

Parte Ia Ingeniera. Shesnarda鴫pia deぬPre軸ra del Guayas me胎mo pa隠no揃carme que

Se remi由el ac由ProVisionaI de la obra del do馴e ri旬o as励tioo de! carretero de “晦ndales.喜

田06 t面mos una re肌i6n donde estuvieron las compa託ras Rommy Vaca y Ru請Zapa由d6nde

寄atamos eI tema deI proye競o de Ecuador Iibre de njfめs menores de 2 a静os con des皿t舶6n,

a臨estuvo la nu帥Cionis由Ia D∝同幅. BeIen Brands y el D∝toI: Byron Lara quich nos exp随6

園



el proceso o sea es como unel p調yeにや,
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desarroIlando enねcomunidad a晒tamb近n es庵invoIucrada la leniente pol紅ica donde

quedamas que田嶋eI dia jueves 14 de juIio se弛隠a reaIiza「 una actividad en el coliseo′ pero

se la hizo acるen eI centro integraI de reuniones deI GAD ParroquiaI po叩e en el co!iseo ese dfa

se弧a a reaIiza「 Ia entI勘a del kit de alimentacich que hace el municipio de Yaguachi a

pe「sonas en condici6n de vulnerabilidad.

Este dfa tamb繕n se t風応a cabo la clausura胸talle=兜elaboraci6n del compost dictado por la

fundaci6n Dale d6nde se hizo Ia entrega de ce鵬cados a Ios pa同軸ntes eI evento se lo

realiz6 en la casa comunaI de耽y6nes l allf estuvo Ia Psic6fog∂. D∝tOra. qntia Hobs de parte

de Ia fundaci6n Dale e勤評O観mb繕r eI coo巾inador Jeisifro Garcfa.

割07 v串je hasta Guayaquil a entregar inv隠Ciones para el eve巾O de la sesi6n solemne del GAD

ParroquiaI a Ia Pref曲剛隠del Guayas y Conagopare Guayas y de al旧ambien軸mos a en瞭浬r

oficios a 10S隠Cintos all沌compaiiera Rommy anduvo con nosotr燐一

割08 se ent脂g6 invitacio鵬s en Virgen de路鞍ma′ este dfa hubo e! programa de l∂ caSa abierぬ

de貼s eduitos mayores d脚de融ro劇mparsas de pa畦del g則PO de軸e de Ios aIumnos de Ia

Unidad軸ucativa. Em輔o Isaゐs Abihan贈con la pa職Cipacidn de los adu着tos mayores.

日09 en la由rde se掩劇iz6 un cuad鰯肌guぬ「 de徹髄roI en el esぬdio de aqu=a cabecera

pa「r叩uiaI donde el pr執nio para el prime自ugar e旧un chancho′ tamb繕n se ent「egiv un trofto

eso fue en la catego南Se繭噂Master en la n∝he tuv緬os el festivaI folc離co donde se cont6

con Ia pa舶Pac治n d由g関PO樹kI癌co. Jactl」鞄n de Virgen de軸ma que vinieron con

comparsas de Costa y Sierra,綴mb縫融uめpayasos para=os nifros′ conCursoS′ tambien hubo

de pa競e de Ios adu同店m嶺yOreS una d略matizaci6rl"

E1 10 se rcaIiz6 1a misa soIemne po「 motivo de Parroquializaci6n de Gral・ Pedro J" Montero.

El dねlunes ll se rcal血o la romerfa aI monumento del GraI.咄ro 〕. Montero y la sesi6n

soIemne que se 「eaIiz6 alrededor de la§ 10 de Ia ma飴na y en fa n∝he fue e‖iestival ar軸co.

E1 12 re別ice un r割or「ido con eI加genie調.潮a隠qu6 es e=iscalizador de Ia obra del doble

riego as筒ltico del carretero de lendales d脚de tamb追n estuvieron presente el compaFiero.

Holger Chuqui administrador de coれtrato y el Ingeniero・ GfaIarza′ contratista de la obra ya que

eぬban昭alizando e汗eoo巾do para presentar e=nfo「me final de 10S trabajos en la obra′ eSte

d患tamb縫n tuve la vis隠de madres de悟m臨de Ia Escuela, Gral,咄ro J・ Montero quienes

estaban preocupadas por lo que se habfa aconteeido el dfa lunes d6nde habねn d軸do como

una amenaza a una d∝ente, eIIas manifesねban que隠profesora ese 〔lねno habfa ido y que Ios

n敵rs estaban con temo河Ias no sabfan si retirar a Ios n縞OS O aCudir a Ia pdicfa para画irie el

re明旧都do y elIas vinieron a蜜hablar conmigo sobre eso y yo les d暁que nOsotras 10 que

podfamos hacer es ayudaries a gestionaI me COmPrometi en o喝anizar una則ni6n con los

se前場s de Ia醐Cfa Nacion勘pe脚despu6s me ente竜que Ios de la醐Cfa NacionaI se habfan

則nicb di「ectame鴫COn Ios padres de fam繭en Ia escuela y por eso ya nO se realiz6 eso,

pero cuando vinieron -as madres de fam鵬nuevamente les man触娃que como ya se habfan

則れ抽b拘れO e略脂鳶翰同誌肌き「 O鳴則れ融oon ∩u鏡油的鵬囲勧・
E口3 se realiz6 un reco巾do por el carrete調de Sambo調nd6n a Payo a描me acom画6 eI

compaifero. Jos6 Ca珊OJ tamb縫掴um脱a in印蟻ciona口OS trabajos de Ia imp看ementaci6n deI

sistema de tratamiento y purificaci6n de agua en el recinto・ Buena Fe〇

割14 vino una sefrora qu造m se pr膜nt6 como軸ermana Y輔a conversar conmigo all缶emb縫n

estuvo pese鵬Ia compa吊era. Ruth Zapata fa sefbra es moradora del calI郎n de la viuda eIla

dej6 un d∝umento S‘掘削do el arreglo de un canaI manifestando que en tiempo de inviemo

eIIos se inundan関岬ue nO tienen un buen desa固O de agua y eso les画udica en inviemo a lo

cua=e manife:丸e que n閲的S hamos a inspeccionar関ra ver Si se podfa.hacer Io que eIIa

関的。
割Ingeniero. Hotoer Chuqui - eItos Io que que壷em es ha健r es un canaI por e! GalIej6叩ara que

sa頓al rfe, Pero eI Se前r Emesto He唯ra nO Cede eI terreno para esa labo「 y por eI ca噂6n no∴ 、.置

Seぬpりede hacer関叩ue Se Pierde eI camino"

La Presitlellta - ella en el o触o que tenfa firma5 a勘咄de Ios moradores pedfa eI arregIo細l ' (

canal y tambien que se Ie軸hee eI c郡q6n d6nde se qued6 en qurfe iba a ver quさera lo due

pedfan pa喝ver Si se Ies podねayudar en hacer eI trabaio soIi軸do"

Este mismo 〔Ifa tuvimos Ia s∝ializaci6n del programa de alimentaci6n que era para 10S n絹os de上

de reuniones a冊estuvieron
ProyeCto de desnutrici6n quさse昭aIiz6 en el aentro

Direcci6n: Av,耽odosio Vaca y Segundo Espinoza

Teleめ職os: 04-2717117 - 0994433094

Sitio web: l買棚.p如章句monter〇・掌Oも臆・βCE墨灘

in健g昭l



Ministerio de Salud y de関rte nueSt「a comO junta pa「roquiaI estllVO Ia compa静era. Ruth Zapata

y qu追n les habIa,

Este mismo d缶hicimos un recor舶O POr el carretero de Samborond6n hasta Payo con Ia

compaifera. Ru請Zapa観誉tambiさn se=脂aliz6 un talle「 con 10S uSuarios deI proye。to de

discapacidad en el punto de encuentro軸的J. Monte調donde tambi6n estuvimos presentes.

EI dfa viemes se脂a寒iz6 un reco面do al seeto「 deI GroseIlito donde se estaban tomando Ias

COOrdenadas pa旧el puente qu6 1a prefectura deI Guayas va a col∝ar en eSe SeCゆず由mbien

f面nos a hacer un昭:On咄o de Samborond6n a Puente Payo para ver c6mo habねquedado eI

trabajo de bacheo qlIe se mal訪.

E1 18 asist[ a la sesi6n郭Ie柵e e職conmemOraCi6n de los 89 aiios de Pa「調quiaIizaci6n de

Ma「iscal Sucre, eSte d魚se entreg6 el sis胎ma de tratamiento y p面CaCi6n de agua a Ios

morado晦S de recinto. Bue閥　Fe, este d屯　tamb縫n Aifenso　允Ie aI GroseIlito con la

retroe糊3avadora a re患腕輪r宙abajos de desbr∝e de m∂leza en los cos由dos del camino de

ingreso y salida deI secton

E1 19 A胸enso脂aliz6 un tra咄O de bacheo desdeぬ班ura de書a casa de la fam髄. Rjsco has由Ia

bomba del camino que va pa掘la鵬随a d6nde habfa unos huecos γ観fue a bachear a nivelar

e敦鳩huecos.

Este dfa AIfbnso se tra軸d6 has由鴫Codicia hace「 la limpieza para sacar el mate「iaI del

ter記nO, pero eI Sc痛o購Cab記隠se hab亀opuesめy書e d暁A脂e鵬so que Se re臆re de a時pero

lu割o despues岨m訓on que ya iI掘n a d旬ar hacer el trabajo de鞘mpieza pa胴=roner eSe

ma健rial aqu[ en eI carre艇ro del camino que va pa脇eI Chonon desde La Codicia. Ese es eI

material que se ha e兜do poniendo y que sacaron de a冊donde el se吊0徽Cabrera.

割20 el Se or Javier AIarc6n del departamento de comunicaci6n de Ia p鳩fectura deI Guayas

Vino hacer g賦bactones del doble ri鈎o asf割tico de carretero de ‾暗ndaIes tambich lo deI punto

Wトfi yめde la camioneta 【掲ra Ver eI efro軌el que estaと贈Ia camioneta y de si se

encontraba operativa, eS由ac鞍vidad la estaba re軸zando en todas las parror!uias.

日21 asis宙a Ia sesi6n solemne de aniversario de cantonizaci6n de SanねCinto de Yaguachi.

Por寄畑mo, el dfa de hoy en la ma飴na me traslade con el tesorero hasta la Secreta南NacionaI

de耽nificaci6n a d匂a「 la d∝umentaC絡n de Ios同印肋膜§帥mestraIes financieros de la entidad

y horita pa調Cipando de Ia函mera sesi6n ordina南deI mes de la junta parroquia! de mi paIte

es tndo en cuanto tenfa que darles a con∝er denfro de mi軸forme, POr COnS吻uiente, Ordena a!

Sec記tario de Ie(景ura del cua競o Punto del o巾Ien del dね.

4.- Va轟os y細e§OtuCiones.

Por secreta南se informa a la se前幅presidenta que es庵en consideraci6n eI cua巾O Punto deI

O巾en d割dゐ.

La Presidenta - COm関静eros hoy en Ia m∂沌na me vinieron a dejar una invitaci6n de parte del

MIES para eI dfa vie調es 29 de julio a pa調r de Ias lO deぬm諦a鴨hasta南S 5 de la由rde hay

un evento d6nde va estar presente en eI輔nistro de IncIusidn Econ6mica y SaciaI en el centro

de atenci6n ciudadano en M施gro d6nde est5n pidiendo la pa龍Cipaci6n en este caso Ia del

ProyeCto de atencth a personas c○n discapacided que tenemos nosotros como GAD con eI

MIES qu6 quieren que participen con un sta隔I para qlIe mueStrerl las cosas que ellos realizan

ya que los usua「ios estaban haciendo cosas de bisuterfa y los usuarios deI proyedめvan a

exponer eso, Para Ver Si nosotros de pronto ver si vamos acompa鵡「Ios un momento.

O寄O aSunto COmO e§taS son nOVedades ahf que d軸「las antes de aysr vino eI fac輔tador del

Punto de encuentro con la chica que da las terapias en el centro de rehaヒ舶taci6n quich vino un

pro asustada, aquI desconozco si e!la fueぬque vto o a eI!a Ie d昨ron de que han es由do unas

personas en una moto aIl白劃frente por donde Don Astolfo tomando fot肪hacia eI centro, yO Io

que le d時aI faciIitador y a Ia簡sjoterapis由que r動sen Ias c5ma昭S de segur迫ad y allf se ve

daramente que han es掲do es由s personas tomando ff曲s asf qlIe nOSC加S vamOS a tener que

めmar medidas como es que ya a par臼r deぬs 5 de la語調e ya imos todos de aqu白ncluido

Guaza pe叩ue POr句empIo Guayza sabe hacerぬIimpiez穏r艶ich a pa冊deぬs 4 deぬtarde

ahora con esto empiece hacer la limpieza una ho隠antes y a Ias 5 coger todos e imos a

nuestras casas y con esto un poco evi由r alguna situaci6n que pudiera atentar contra nuestra

S鈎uridad e integridad.

La Sefbra Rommy vaca - tener bastante en cuenta la puerta porque con esto de la insc高pci6n

園
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Siquiera con∝e y a臨se puede触rar gente mala, entran aquf a las instalaciones se hacen Ios

inocentes que nos prestan los bafめs o alguna otra cosa y se van dando cuenta de Ias cosas que

hay en Ia instituci6n, entonceS yO digo tener esa puerta cerrada c6mo hay este teehado en la

Parte de afuera pone巾e海S蝿s a踊para que es碇n edmodos esperandQ, pero CreO que eSO del

bono la 9e te「min6 aunque tod訊向Ia gente viene a p「egunta「 po「 eso,

la Presid印幡- es queぬgente c6mo han es地ano由ndo todavfa es患n con eso de ver si es

que le saIe ese bono.

La Se静ora. Rommy ¥庵Ca - PerO a姉cuando vengan es de hace購pasar uno po「 uno que

Guayz∂底Pregun掩a d6nd富va巾, con qu縫n quieren hab!a[ con eSO Se lo hace pasar es que

髄にa tener medidas de嘲り融ad.

Ia Presidenta - toca庵h割Jer eso囲鵬nQSOtroS aquf no tenemos ning心n Guardia Ia poIicfa no

鎧que由鵬叩anda ca曲調Q請朗龍da融8甑el糎は陣柑雷叩I.

La Se吊ora. Rommy vaca - y tamb進n en的掲rios deI amuerzo hay veces que todos nos vamos a

OOme引pero a V∝eS職te quedas綿fa aqui en Ia o軸na jmag血ate viene alg血deIincuente y por

lleva「se hagan aIgo o suben y tran鋤脆mente誠llevan cualquie「 oosa.

La Se吊ora. Ru帥Zapata - C6mo ven que tedo es笛bonito han de deci「 que nomds‖end庵n

adent「○○

La Presidenta - de p調nめpuede se「 por las m5quinas que tienen ahi adentro 10 que S[ dゆ

V料dnica es que desde Ia縫ma隔pasada ha habido pacien暁n眠vos que e胎no oon∝e.

割Ingeniero, HoIger Chu押上臓pronto puede ser hasta delincuente y se hace pasar como

pac治れぬ

しa Presidenta - eXaCtO

La S(痛ora. Rommy滑ca - Vienen soIamente para darse cuenfa de b叩e hay y otra es que la

fisioterapista由mbien pasa sola hay en eI centro.

La Presidenta - eso eS de peれSar de p調mto Ie hacen algo o se Ie肥van aゆna cosa Qja胎que

nos(舟OS so10 eStemOS eSPeCulando, Pero de todas maneras se Ios pongo en su con∝imiento

Para que uStedes tellgan un POCO de p脂腿鵬請n de que no podemos anda「 confiados y a la

hora ia s軸da tratar de 5 mふomo 5:15 ya estar tedos afuera para evita「 cuaIquier situaci6n aqu[

enぬinstituci6n; en OtroS temaS nO S6 de pronto tengan alguna nc鵬dad que comunicar:

La Se吊o昭. Ru請Zapata - yO Si con Ias recomendaciones que nos mand6 Ia contra10rfa en eI

informe donde tenfamos que solucionar cie鴫S aOSaS, eSO ya debe商mos de solucionar porque

imaginate ya cuかto estamos y a血hay cosas pendientes por hacer:

La Plesidenta - S=iene raz6n y no solo eso tamb追n e或るpendiente Io de la cancha de Soledad′

en dfas pasados vino Don Nieves un poco como moIesto y yo sf Ie d晦pero es que es usted

qui6rl tiene que hacer Ios tr5mites nosotros no podemos po叩ue nO SOmOS 10S due as y tambi6n

Ie d駈que ese predio habfa s郡do como que eso pertenecfa a une Coope嶋田旧γ 6I me decfa

que tiene que ver Ia cooperativa sf eso fue ya hace tiempo.

La P肥sidenta - yO le digo ahf si no s6 po噌ue yO ni siquiera he saた融O que eSO PerteneCfa a una

O∞pe隠頓Va.

しa Se訊ora, Rommy Vaca輸Cuando陳eve Ia documentaci6n ∂l municipio de Y西uaCh=e pedf a la

asistente de Ia arquitecta que revi鍋ra Ia d∝um帥taci6n para que me diga que necesitaba para

l.eaIizar eI fねccionamiento, ento鵬ceS elIa empe姉a revisa pero eI描no畦肌fa Ia historia de

dominio actuaI ten屯2 pero de afros at庵s entonces ella me dice antes de todo Ia historia de

dominio書a asistente de Ia a叩u請敏:由Se PLISO a康r y all/ decfa que tamb繕n Ie habfa vendido a

Cierto comprado引pero tambi6n me dice que esto ha sido como una coopera髄Va, entonceS me

dice primero hay que ver qu5 esめque eI sefbr頓ene, quich le ha vene圃O, qrfe es Io que 6I ha

Vendido, qu6 es Io que es庵cediendo y si lo que es屯cediendo esta libre de todo, entonceS yO

le d跨que primero saql庵una hisめria de domjn串. ahora 61 djce queぬhisめria de dominめIa

entrego y que deぬcarpeta seぬhan sacE購o.

膿Se静o語. Ru珊Zapata - qrfe ahf enぬcarpeta eI ent嶋g6 d恥

La Presidenta葛Pero qu繕n va a saca「 e縛脚PeしS[ es un documento que aqu[ a nadie le si鵬

yo como no se mucho de estos t庵m耽es yo pensaba que eso ya estaba de cnger y que eso ya

PaSe a nOmbre de nosotros, pero nO es aSf.

La Se恥ra, Rommy Vaca - ahora por匂empIo el alcalde va hacer algunas canchas va a intervenir

ぬde Samborond6n, Laしeona, San Gregorio, Buena Pe y Chanchan, lo cie「to es que las canchas
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Ministerio de Salud y de parte nuestra como junta pa「roquiaI estuvo la compa縫ra. Ruth Zapata

y quien les habIa.

韻e mismo dfa hicimos un recor舶O POr el cama船ro de Samborond6n hasta Payo con∴a

COmPa飴ra. Ruth Zapa競草tamb繕n se嶋軸Z6 un ta焼野con Ios usuarios del p調yeCto de

di capacidad en el punto de encuentro Pedro J. Monte調donde由mbien estuvimos presentes,

割dfa viemes se realiz6 un r鎖:O巾do aI seeto「 deI Gros劇1ito donde se estaban tomando las

coordenadas para el puente qu6 Ia prefectura deI Guayas va a coIocar en ese sector由mbien

請mos a hacer un旧聞rrido de Samborond6n a puente payo para ver c6mo ha脆quedado el

trabqjo de bacheo que se rea!齢.

EI 18 asi轟a Ia ses軸soIemne en絢nmemoraci6n de Ios 89 afros de Pa「「oquia!izaci6n de

Ma「iscaI Sucre, eSte d線se ent脂g6 el sis胎ma de寄atamiento y pu舶caci6n de agua a Ios

moradores de recinto. B嬉ena Fe, eSte d壷　tamb縫n Aifenso　紬e al GroseIiito con la

ret棚vado貯a嶋副zar t掃b却施de desbr∞e de maieza en Ios cos由dos deI camjno de

ing陀SO Y鍋間a del s鏡虹温

田19 A同nso reaIiz6 un trab却o de bacheo desdeぬaltura deぬcasa de la fam髄. Risco hasta Ia

bomba del camino que va pa脂fa暁闇a d6nde ha晩unos huecos γ観fue a bachear a nivelar

esos hu∝OS.

Este dfa A肺enso se tIas融埼hasta鳴Codicia hace「 la limpieza para sacar eI material del

te脚O, pero eI Se恥にCabr関se胎施opuesぬy le d時A嘱e鵬SO que Se retire de a鴫pero

Iuego despu6s IIamaron que ya鵬n a deうar ha健r el trabajo de Iimpieza para poner ese

material aqu了en eI car脂tero deI camino que va para el Chorron desde La Cedicia. Ese es eI

material que se ha estado poniendo y que sacaron de alIf donde eI se吊or Cabrera.

麟20 el Se静o[ Javier Aぬrc6n del depa鴫mento de comuni(迅⊂i6n de Ia prefectura deI Guayas

Vino hacer grabaciones del doble riego as筒Itico de carretero de ltndaIes tambi6n lo del punto

wi-fi y b de Ia camioneta para ver el ed瞳cめ飢eI que es由ba la camione屯y de si se

en∞ntraha operE蘭陶, eS由ac甑vidad Ia esta臆reaIizando en todas las parroquias.

E霊21 asisti a la sesich solemne de anive嘲rio de cantonizaci6n de San Jacinto de Yaguachi.

Por鵬mo′ el dfa de hoy en la mahana me traslade con el tesorero hasta Ia S∝reta南NacionaI

de耽nificaci6n a d匂a「 la d∝umentaCi6n de鵬rePOrteS trimestraIes financieras de Ia entidad

y ho鵬a par龍c匝ndo de Ia primera sesi6n ordinaria deI mes de la jun由関「roquia! de mi parte

es todo en cuanぬtenねque darles a con∝er drm寄O de mi informe, Por conSiguiente, Ordena aI

Secretario de lectura deI cuarto punto deI ordlen del dfa.

4。- Va轟OS y 11巳SOl鵬iones.

Por seereta南se informa a Ia se和昭presidenta que es儲en consideraci6n el cua鷹O Punto deI

〇両en del d由.

La Presidenta - com印譜eros hoy en Ia ma請na me vinieron a d句ar una invitacidn de parte deI

M惟S para eI dねviemes 29 de julio a partir de las lO de患m揃a隔ha鏡a las 5 de Ia由rde hay

un evento d6nde va estar presente en el欄nistro de Inclusi6n con6mica γ Sc鳩ial en el centro

de atenci6n ciudadano en M胞gro d6雨e es麿n pidiendo la participaci6n en este caso Ia del

ProyeCto de atenci6n a personas can discap軸dad que tenemos nosotros como GAD con eI

MIES qu6 quie肥n que partieipen con un stam:自記ra que mueStren las cosas que ellos reaIi:褐n

ya que Ios usu∂rios estaban haciendo cosas de bjsute南y Ios usuarios del proyedo Van a

ex陣)ner eso, Para Ver Si nosotros de pronto ver si vamos acompa静a「10S un mOmento.

Otro asunto como es隠S son nOVedades ahf que decirぬs antes de ayer vino el fac航tador deI

Punto de encuentro con Ia chica que da Ias terapias en el centro de reha闘taci6n qui6n vino un

POCO aSuStada, aquide練:OnOZco Si e!la fueぬque vio o a eIIa Ie d瞬ron de que han e兜do unas

personas en una moto a臨aI fiente por donde Don Astolfo tomando fotos hacia el centro, yO Io

que Ie d時al facili由dor y a la締siote帽Pis由que revisen las c5maras de seyu舶ad y a臨se ve

Chamente que han estado estas personas tomando foI購aSf que nosofros vamo5 a tener que

toma「 medidas como es que ya a pa舶r de Ias 5 de Ia tarde ya imos todos de aqu白nduido

Guaza porque pQr句empIo Guayza sabe hacerぬlimpieza rec繕n a pa冊deぬs 4 deぬtarde

ahora con esto empieee hacer la limpieza una hora antes y a Ias 5 c(喝er todos e imos a

nues鳴S caSaS y GOn esto un POco eVitar ∂書guna sit脚ci6n que pudiera aten由r GOntra nueStra

Se導uridad e integridad.

しa Se静ora Rommy Vaca - tener bas由nte en cuenta Ia pue鴫POrque con eSto de ia inscripci6n

ノ雪
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Siquiera con∝e y alIf se puede刷trar gente mala, entran aquf a las insta隠ciones se hacen Ios

i脚tes que nOS PreStan los ba静os o a由una otra cosa y se van d紬do cuenta de las cosas que

hay en Ia ins簡tuci6n, entonceS yO digo tener esa pue鴫Cerrada c6mo hay este teehado en la

Pa鳴de afuera pone轟es s蝿S a臨para que es碇n c6modos esperando, pero CreO que eso del

bono ya se te「min6 aunque todavfa la gente viene a p晦gunta「 por eso.

La Pre§iden宙- eS queぬgente c6mo han estado anotando todavfa estan con eso de ve「 sj es

que le saIe ese beno.

嶋Se再ora. Rommy vaca - pero a蹄cuando vengan es de hace ce pasar uno por uno que

Guayza Ies pregunte a d6融e van con quien quieren habIa[ COn eso Se lo h∂Ce PaSar eS que

tc鵬a提ner medidas de seg踊dad置

La Presidenta - toca庵ha臓「 eso ro岬腱nO軸的s aquf no tenemos ning心n Guardia la poIi(鬼no

es que tampoco anda ca髄momento da耽ぬ糊eltas por aqui,

臆S琉0帽, Ro鵬鵬y lね働- y曲調と麗職電照露㈱r鵬寄e相関唯耀O巾轡Y V蛾即e加OS nOS泊れOS a

COme[ pero a VeCeS龍te quedas sola a鼠ui e「白きo軸na imag血ate viene aIgdn deIincuente y por

陳evarse hagan aIgo o sul鵜n y tranq融amente se IIevan cualquier cosa.

La Sefrora. Ruth Zapa館- C6mo ven que todo es儲bonito han de deci「 que nomas tend庵n

adentro,

La PIesidenta - de pronto puede ser por las m蔀担緬aS que tienen ahf adentro Io que si d軸

¥庭r6nica es que desde Ia鎚mana pasada ha habiめpacient鎧n肥脚S que elIa no con∝e.

割Ingeniero, Holger Ch岬u主de pronto puede ser has語delin則ente y se hace pasar como

pa由enは

しa Presidenta - eXaCto

膿S揃ora. Rommy ¥庵ca - Vienen soIamente pa隠da鵬e cuenta deめ叩e hay y otra es que la

fisioterapis由tambi6n pasa sola hay en el centro.

しa Preside鳴- esO eS de pensar de pronto Ie hacen algo o se le肥van aゆna cosa, (軸略que

nosotros soIo estemos especulando, pero de todas maneras se los pongo en su con∝imiento

Para que uStedes tengan un poco de preca耽i6n de que no podemos andar confiados y a la

hora la sa‖da trata「 de 5 maximo 5:15 ya esta「 todos afuera para ewita「 cualquier si uaci6n aqu「

en ta ins鯖tuci6n; en ct脚S temaS nO S6 de p鵬鵬to tengan algu鴨Indad que comun car:

しa Se約ra. Ruth Zapata - yO Si co両as recomendaciones que nus mand6 Ia contra10南en el

info「me donde tenfamos que soiucionar cie鳴S COSaS, esO ya debe南mos de soluciona「 PO噌ue

imaginate ya cu5nto estamos y adn hay cosas pendientes por hacer

La Presidenta - Si tiene raz6n y no solo eso tamb進n es鐙pend ente 10 de Ia cancha de Soledad′

en dfas pasados vino Don Nieves un poco como moIesto y yo sf Ie d晦, pero eS que eS uSted

qui缶l tiene que hacer Ios tramites nosotros no podemos porque no somos 10S due os tambi6n

Ie d時que ese pred駈habfa s副ido como que eso pertenecfa a una Ccoperativa y励me decfa

que tiene que ver Ia coope陶髄洞sf eso fue ya hace tiempo,

La Presidenta - yO le digo ahf si no s6 porque yo ni siquiera he sabido que eso per旗珊eCfa a una

∝噌頓Va。
La Se再ora. Rommy Vaca - Cuando lleve la d∝umen軸諦n al municipio de陥guachi le pedf a Ia

asistente de Ia arquitecta que revisara la d∝umentaCi6n para que me diga que neces鳴ba pa旧

reaIizar e=ねccionamiento, entonceS eIIa empez6 a revsa pe調eI描no tenfa Ia historia de

dominio acfual tenfa 2 pero de a静os at屯s, entonCeS e胎me dice antes de t∝lo la historia de

dominio la asistente de la a岬uitecta se pLISO a転封y a踊decfa que tambth le ha脆vendido a

Cie轟O comPrado鴨Pero tambien me dice que esto ha sido como una coopera髄Va, entonCeS me

dice primero hay que ver qu6 es Io que eI sc流Or tene′ quiきn le ha vendido, qrfe es Io que 6I ha

vendido, qu6 es Io que es患cediendo y si lo que es庵cediendo es宙libre de todo, entonceS yO

le d駈que primero saqu全u憎historia de dominip, alrora 61 dice que由historia de dominio la

en寄e卿y qlIe deぬcar畔由se fa han sacado.

La Se静ora. Ru帥Z坤e由場qr庭ahf enぬcarp(兜el entreg6 dm

La Pres油enta - Pero qu繕n va a sacar ese pap由, SI es un documento que印u[ a nadie le s斬鳴

yo como no se mucho de estos廿5m艇s yo pensaba que eso ya estaba de coge「 y que e$D ya

関詫a no調b嶋de no筑同S,鱒調nO eS aSi.

La Se吊o前置Rommy Vaca - ahora por ejemp10 el alcalde va hacer algunas canchas va a inter¥Ienir

Ia de Samborond6n, Laしeona, San Gregorio, Buena時y Chanchan, lo cierto es queぬs canchas
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y s哩eStamente alIf han hecho la obra; entonCes 61 me d誌habla con
宣e m胴囲E±∴en eSa蝕燭fue la presid帥ta y Ma喝a髄=鵬dゆque Ia

ncha n ′
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d∝u menぬCion

Margarita Macias醐ue en eSa POca fue la P樹a帥ta y岡r部【脚…= uリu ‘甲し∴“場

d脚mentaCi6n si hay en el (抑圧的Ie digo a e-1a no esfa en el municipio.

師直ero. Ho-ger Chuqui - st eSfan fas e紺it胴s′ Pero son Sim画ente eSCrituras que estin

notarizadas, pero nO eSfan registradas en el画Strador de la p「OPiedad.

Le Seficma. Rommy Vaca - en el caso de dia si estan registradas ya encontr6 y tanlbien entreg6

una copia en e両unicipio y yo tengO una COPia que tambien me quede para nOSOtroS tenerla

por cuaIquier cosa afrora hay que buscar la d調mentaCi6n de la cancha de Samborond6n o

pe(軸e a Graciela que nos離na coPia tanbi全n叩ue a臨nosc鵬h帥OS inversi6n"

帥嘩ni抑Ho脚帥掘り主醜御調寄る脚調O輔即i叩na a船脚挽創Cha la脇
息p調pia co剛nidad

ぬ揃0隠.恥部mγ舶唖0叩鵬既読師e的que -a a臨書隠固ゐ悦郎do関旧que

頓n掘esa創Cha請o誌語れ電圧旋舶o deA舶lぬO no如u絶叫即Ia舶・
E冊genieroL HoIger Chuqul - 1a cancha de Sa部borond6n es viej栂ma.

La Sefiora. Rommy Vaca - Pero al陣o5OtroS invertimos en esta edministraci6n y a冊re d串

s緬co deI municipio arreglen/ busquen en eSOS陣一es叩ue eSO Sale a nombre en el

mu融pio de unos herede融e una sefrora due請de esdy entOnCeS nOSOtroS comO que hemos

固O Una o師u鵬a昨醐a′ e聴肌機掘削OS a帥e「 p融e調a en !a oo融0南・

La Presidenta - 1o bueno eS que alIf no se hizo mayor QOSa, mayOr鵬rSidn叩ue Si no

La Se細ra. Rommy V紬- entonCeS el funes a PCmemes en tarea con eso nO eS que en el

momento decimos s申uego nOS OM{ねmos′叩ue Si no de verdad quchos podemos ver

La Sefiorah Ruth ZねPata - pero eso eS ya POrque e睦mpo que tenemOS eS corto y yO nO quiero

ir鵬y que despu6s me e舐ro lfamando呼ta時ta両osa.

鵬Presidenta - yO ceO que de aqu南mos a tener que tuma鵬Pa旧entre tOdos hacer eSe

p鵬so y yO la ver軸en eso de t軸ES de esc鳳raS yO desconOZco bastante de lo que se

帥ge雨o・ H咋「 C画一即u的融壷una顔面山崎馴れ軸健暁由鵬脚0弧
La Se細o, Rommy vaca - ahora eso Si es脚nte tedioso即ue POr ejempIo a Don Nieves el

diee que ana Vendido a tak5 Personas′ Pero銅o ha固O e柏accionam恥entonCes yO le

帥genieroidoter Chuqui - e- frac{tonamier同心両a dona。6n mas tedos 10S d捌mentoS qrfe

さl ent「印6.

La Sefrora. Rommy vaca - eXaCtamente当eso yO Ie expl匝a Don Nieves"

La Presidenta - ento鵬S eSO quiere decir que toS d∝umentoS que nOS entreg6 no han sido

睦翫.師部y随一眺=a駈軸醐圃-a d∝u脚繭岬e n離れ噂拙
es軸pano′ entonCeS eSe Pfano 6冊Puede avafar con a時雨a潤muni{細O Para que le

ponga una firma y con eso Se Pracede a闇GCionamiento占rero en eSO hay que andar ahf・

La Presidenta - Io que yO Si voy a画r es a Usted compaifera Rommy O al comPaifero Ho直

que脚en mds ∞nOCimient調e estos軸tes醐ue yO de esto desconOZco舶nte.

La Sefiora. Ruth Za画- Pero unO Va a両nidpio pregunta y a旧e indican lo que hay que

La Presidenta - yO digo es PO口O que yO Vco Por唾mPIo la comPaifera Rommy COge un

d∝umentO y dice ar]uf es tal cosa′ eSto hay que hacer ∂qut eSto脚e que hace閥y to

mismo he escuchado de Holee掴Sea Pa語ag陥r esto hay que tene「 eI conocimiento.

La Se恥ra. Ruth Za坤a - y la casa comunaI de ltndales・

ha Se軸。 Ro叩y ‘舶- ahora eSa caSa comunal de冊dakおen que quedq si firmo el sefror

el do脚同店nl贈.

ぬP噛denぬ- Si

膿凄駒崎.同調調y惟健当q唾n髄沌鏡きdo帥離れ的・

EI Ingeniero. HoIge「 Chuqui - yO nO tengO eSOS dcmmentoS.

割Seere庇面O - Pero tOda esa d∝umentadin de fa cas COmunaI de -TendaIes estaba創面a

Ca「画・
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revisen que alI柾ene qlIe eStaI:

La Presidenta - entonCes vamOS a tener que 【贈nemOS P脆s porque es筒ciI decil que eS Io de

aquL que es Io de ∂1ia, pero nO O Sea tenemOS ya que mOVernOS,

La Se静ora. Rommy Vaca - veni「 eI Iunes prime碕merlte a busca「 la d∝umentaci6n o sea para ir

a Yaguachi vamos en comisi6n 3 o 4 de nosotros, PerO toCa llevar tedo, nO eS que hoy llevo

esto y despu6s llevo Io otro, aSI nos quedemos medio dfa en Yaguachi, pero !a ∞Sa eS aVanZar

叩ue de contrario no avanzaremoo.

La Sc痛ora. Ruth Zapata - y eSa d∝umentaCi6n tene鳴en un soIo Iugar guardada.

La Se再ora" Rommy V舐a - aC縫両ense que tambi6n hay que pedir lo del cen廿O integraI de

鵬uniones po岬ue esoぬmp敬:O tiene d∝umentaci6n, enton臓S aProVeCha「 que vamos a

Yaguachi averiguar eso pc岬鵬hasta donde l佃S5 eI 5rca de esta casa comunal es soIo de 20

po「之0鵬e同s.

割Secre由rio - el ce融陣輔関凋l de推u融nes co ti帥en que d頭綱o純Iucionado por la raz6n

de que a輔eI GAD Pa調増u軸塙zo inve購治nぬcual debe justi carse de que se Ia hizo de同O de

k糖predios de su propiedad.

La Se高ora. Rommy vaca輸Claro po叩鵬eS庵hecha, Pero nO hay d∝umeれ同S PrediaIes de eso

Se tiene qLIe hacer la insp鎚ci6n o med壬ci6n o no s6 qu se庵.

EI Searetario - eSO tendr屯rI que conS副由r en eI municipto de Yaguachi y aIl訓es dir5n los pasos

a却u厄

日Ingeniero. Holger Chuqu上y腿vf魂r a晦O Si hay鮭escritura del centro de terapias porque si

hay esc冊uras de eso quie聡d曲r que el GAD si鎧pr坤ietario de ese ter鵬的.

La Se吊ora. Rommy油ca - Porque Ma喝加ta Maci謡dice que si hay Ias escrituras del centro de

晦隠pias,

EI Ingeniero. Holger Chuqui - POrque yO me aCuerdo que Guayza una vezぬsaco para medir

Cuando compraron 10s Se吊ores del lo(痢de E楯a=ado.

La Preside咄- 1o primero es buscar la documen館Ci6n pa博!o que hay que hacer compa能ros

Si no hay nada m5s que tengan comunica「 para dar por concIuidaぬsesidn ordinaria, al no

exis瞳r pronunc屯miento de Ios se再ores v∝aIes y m泰puntos a tratar se da por dausurada la

sesi6n ordinaria siendo las 16H41 minutos仁ndicando que denfro de書a misma como junta

関鵬X]uiaI no se desprende resoIuci6n a!guna.

Para cons由ncia firma Ia se恥ra presidenta y vocales principales del GAD Parroquial Rural Gral.

Pedro J. Montero, COnjuntamente con el SecretariQ, que Io certifican.
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